

もみじ通信

2021年8月25日発行
メールマガジン第13号
手話サークルもみじ役員会

残暑見舞い申し上げます

8月19日(木)「Zoomでお元気ですか?夏期顔合わせ」の活動をしました。参加者は4名。事前告知の通り、ベストカメラポジションでかわいく楽しく美しく、手話で夏休みの話を発表しました。毎年、福祉センターに集まって、みんなでわいわいと楽しくしていたことが懐かしく思います。昨年8月は休止をしていたサークルの今後のこと話し合うため、初めてZoomでの役員会をしました。とてもドキドキしたのを覚えてます。その後、世間の状況に合わせサークル活動を続けてきました。Zoomの使い方は参加者で協力し、知恵を寄せ合ながらかなり上手になったと思います。この先、新型コロナウイルスが収束してもゼロになるわけではないのならば、共に、withコロナと思いながら、感染予防を怠らずに過ごせたらと思っています。

五十嵐陽子

もみじのコロナ対策

- 会場に向かう前に、自宅で体温を測ってください。平熱より高い場合は、外出を控えてお休みください。
- マスクを着用してください。
- 手洗い、手指の消毒を実行してください。
- 3密対策にご協力ください。
 - ・窓を開け換気してください。
 - ・人ととの間隔(できるだけ2m)を確保してください。
 - ・マスクを着用し、飛沫を防止してください。

よろしくお願いします

手話サークルもみじ 今後の予定

日 時:9月 2日(木)10時~11時
オンライン(Zoom)
日 時:9月16日(木)10時~11時
会 場:さくら会館3階第二集会室
集合型の活動はいつ以来でしょうか?
もし緊急事態宣言が延長されていても、時間を超短縮して行います。お楽しみに。

【手話サークルもみじホームページ】

[https://fussashakyo.or.jp/fvac/
registrationgroup/momiji/](https://fussashakyo.or.jp/fvac/registrationgroup/momiji/)



役員より

オリンピックの開会式は手話通訳がなく、手話通訳付きのダイジェストは深夜に放送され、閉会式は手話通訳が付いたものの、通訳無しがメインチャンネルで、通訳有りはサブ扱いで、分けて放送されたことは残念でした。パラリンピックは手話通訳や字幕が工夫されているそうなので、それを楽しみにしています。

手話通訳がなかったことが話題になりました、邪魔だという意見も出たりすることで、手話を知らない聴者が手話と手話通訳の大切さを知る契機になればいいなと思います。
(A)